

Medienmitteilung

Affeltrangen, 24. September 2018

Jugend-Europa-Pokal (JEP) 2018

6. und 7. Oktober 2018, Sportanlage Güttingersreuti, CH-8570 Weinfelden/TG

Das grösste Faustball Jugendturnier Europas findet in Weinfelden statt

Zwischen dem 6. und 7. Oktober 2018 findet der Jugend-Europa-Pokal (JEP) im Faustball in der Schweiz statt und wird vom Veranstalter, dem STV Affeltrangen, in Weinfelden/Thurgau organisiert. Über 40 Mannschaften aus Deutschland, Österreich, Italien und der Schweiz kämpfen zwei Tage lang um den Titel „beste Jugendmannschaft Europas“ in den Altersklassen U14 und U18. Während diesen zwei Tagen werden rund 500 Faustballerinnen und Faustballer auf dem Sportplatz Güttingersreuti in Weinfelden erwartet.

Mit der Sportanlage Güttingersreuti verfügt Weinfelden über eine erstklassige Infrastruktur für sportliche Anlässe. Neben einer modernen Dreifachturnhalle erwarten die Faustballerinnen und Faustballer im Aussenbereich mehrere Sportplätze, darunter mehrere Fussballfelder. Mit diesem Angebot ist die Anlage auch für internationale Sportanlässe bestens ausgerüstet. Für den Faustballsport hat sich die Sportanlage Güttingersreuti bereits mehrfach bewährt. Auch Schweizer Meisterschaften im Faustball-Nachwuchsbereich mit über 100 Teilnehmenden wurden auf den Sportplätzen erfolgreich durchgeführt.

Der Jugend-Europa-Pokal (JEP) der ARGE ALP Länder wurde 1996 auf Initiative der Jugendbetreuer in der ARGE ALP Region als inoffizielle Europameisterschaft für Landesauswahlmannschaften ins Leben gerufen. An diesem Pokal-Wettbewerb, der in Turnierform durchgeführt wird, können Auswahlmannschaften der weiblichen und männlichen Jugend U14 und U18 der Landesverbände (Regionalverbände) der europäischen Faustballnationen teilnehmen. Der Jugend-Europa-Pokal (JEP) findet jährlich in wechselnder Folge in einem der Länder Deutschland, Italien, Österreich und der Schweiz statt.

Die Wettkämpfe beginnen am Samstag Morgen um 9 Uhr und dauern bis am Sonntag Mittag. Die Finalsiege aller Kategorien finden schlussendlich am Sonntag Mittag statt.

Ausführliche und detaillierte Informationen zum diesjährigen Faustball-Event sind unter www.jep2018.ch zu finden.